

WNI

Polres Tasikmalaya Kota Bagikan Paket Makan Siang Gratis untuk pelajar SLB YAYASAN PENDIDIKAN PATRIOT Kota Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.WNI.OR.ID

Nov 1, 2024 - 14:28



Polres Tasik Kota - Polres Tasikmalaya Kota menggelar kegiatan membagikan paket makanan untuk makan siang bersama secara gratis bagi pelajar dan guru di SLB YAYASAN PENDIDIKAN PATRIOT Kota Tasikmalaya - Kec. Indihiang (01/11/2024)

Kepala Kepolisian Resor Tasikmalaya AKBP Joko Sulistiono, S.H., S.I.K., M.H. Melalui KABAG LOG, program makan siang gratis itu dibagikan kepada siswa SLB YAYASAN PENDIDIKAN PATRIOT Kota Tasikmalaya untuk menambah kebutuhan gizi mereka, sekaligus meningkatkan kesadaran tentang pentingnya makanan sehat.

"Acara makan sehat bersama anak SLB yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya pola makan sehat sejak dini," kata Kabaglog

Ia bersama unsur jajaran personel Polres Tasikmalaya Kota makan bersama dengan guru dan anak-anak yang mendapatkan paket makanan berupa nasi, lauk pauk, sayuran, buah-buahan, dan susu yang bernilai gizi.

Ia menyampaikan, pemahaman tentang pentingnya makanan bergizi dan sehat itu akan mendukung pertumbuhan dan perkembangan anak-anak yang diharapkan menjadi generasi bangsa berkualitas dan kuat.

"Kami percaya bahwa pendidikan tentang gizi dan kesehatan sangat penting untuk mendukung pertumbuhan dan perkembangan anak-anak," katanya.

Kegiatan makan bersama gratis itu, kata dia, melibatkan banyak pihak seperti dari pemerintah daerah, TNI, pemerintah desa, dan juga tokoh masyarakat maupun orang tua yang ke depannya akan lebih memperhatikan pola dan asupan makanan bagi anak-anak.

Ia juga berharap anak-anak bisa memiliki kemampuan memilih makanan yang baik bagi kesehatan dirinya, selanjutnya perilaku menjaga makanan sehat dan bergizi dapat terus diterapkan seumur hidupnya.

"Kami berharap melalui acara ini, anak-anak dapat belajar untuk memilih makanan yang baik bagi kesehatan mereka, dan menciptakan kebiasaan makan sehat," pungkasnya